

Ressort: Lokales

Bayerns Innenminister Herrmann will Smartphone-Verbot für Gefährder

München, 31.12.2016, 10:00 Uhr

GDN - Der bayerische Innenminister Joachim Herrmann (CSU) fordert ein Smartphone-Verbot für ausländische Gefährder. "Die Ausländerbehörden müssen bei ausländischen Gefährdern auch konsequent die Ausweisung verfügen", sagte Herrmann der "Bild am Sonntag".

Bis zur Ausreise könnten sich verschiedene Überwachungsmaßnahmen anschließen "wie Verpflichtung zur Wohnsitznahme, Meldeauflagen und spezielle Kommunikationsverbote, beispielsweise Telefonate nur über ein bestimmtes nicht internetfähiges Telefon zu führen".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-83183/bayerns-innenminister-herrmann-will-smartphone-verbot-fuer-gefaehrder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com